

PlantaDoce.

Empresa

Quirón simplifica su estructura societaria con la fusión de cinco sociedades

El grupo hospitalario, propiedad por la alemana Fresenius, ha unificado bajo Idcq Hospitales y Sanidad varias de sus clínicas.

A.Escobar
30 oct 2017 - 05:00

Quirón simplifica su estructura societaria con la fusión de cinco sociedades

Quirón simplifica su estructura societaria. La compañía española, el principal grupo hospitalario privado en España, ha fusionado cinco de sus sociedad en la sociedad Idcq Hospitales y Sanidad, según consta en el Boletín Oficial del Registro Mercantil.

La sociedad Idcq Hospitales y Sanidad ha llevado a cabo la fusión por absorción de las sociedades Ruber, Maldoon 52, Withintooth, Ruber Internacional y Hospital Miguel Domínguez. La fusión implica la “transmisión en bloque” del patrimonio de las sociedades absorbidas y la “disolución sin liquidación” de las mismas, según reza el boletín oficial.

Entre las sociedades absorbidas se encuentra Hospital Miguel Domínguez, con la que operaba hasta ahora el centro homónimo que se sitúa en Pontevedra, en el número 9 de la calle Fray Juan Navarrete. Otra de las sociedades absorbidas por Idcq Hospitales y Sanidad es Hospital Ruber Internacional, con la que hasta ahora operaba un complejo ubicado en el número 38 de la calle La Masó, en Madrid.

El Hospital Miguel Domínguez está acreditado por el servicio gallego de salud (Sergas) y cuenta con más de 220 profesionales, cincuenta de ellos son médicos especialistas. El centro dispone de 114 camas y de cinco quirófanos.

Por su parte, el Hospital Ruber Internacional está situado en la zona residencial madrileña de Mirasierra. El complejo hospitalario cuenta con 174 habitaciones, dispone de cuatro plantas y tiene una plantilla de más de cien empleados.

Quirón entró a formar parte de la compañía alemana Fresenius en 2016, creando un grupo con más de

PlantaDoce.

155 centros sanitarios

El grupo Quirón pertenece al grupo alemán Fresenius. La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (Cnmc) aprobó en 2016 la venta de Quirón a la alemana Fresenius Helios, el mayor grupo sanitario europeo. La transacción crea una red con más de 100.000 empleados y 155 centros sanitarios. No obstante, en España el grupo mantiene su nombre y cuenta con más de 40 hospitales, más de 6.500 camas y 374 quirófanos.

El gigante germano mejoró sus cuentas en el primer semestre del año. **Fresenius obtuvo un beneficio neto de 907 millones de euros hasta junio**, un 23% más que en el mismo periodo del año anterior.

Víctor Madera es el presidente de Quirón. Madera es un médico asturiano especializado en medicina deportiva. El ejecutivo dirigió el hospital María Cristina (San Sebastián), creó Ibérica de Diagnóstico Cirugía (IDC), fue vicepresidente de grupo Capiro y compró Quirón hace tres años.

La compañía llevó a cabo una inversión de 88 millones de euros a la ampliación y mejora de su red de hospitales en el año de su venta a Fresenius. A esta cantidad se suman aproximadamente 100 millones de euros adicionales dedicados a la compra de dos centros: el Hospital Infanta Luisa de Sevilla y la Clínica Ricardo Palma en Perú.